

# NEWS

## Eka Putra, S.E.,M.M. Memiliki Etikabilitas, Intelektualitas, dan Elektabilitas

Farid Al Kausar - [TANAHDATAR.NEWS.OR.ID](http://TANAHDATAR.NEWS.OR.ID)

Oct 6, 2024 - 06:18



*Eka Putra, S.E., M.M. Putra Terbaik Tanah Datar*

Tanah Datar -Seorang pemimpin memiliki peran yang sangat penting dalam menentukan arah, kebijakan, dan masa depan daerah. Oleh karena itu, memilih

pemimpin yang tepat merupakan hal yang krusial.

Dalam konteks kepemimpinan, etikabilitas Eka putra miliki kualitas yang mencerminkan moralitas, kejujuran, dan tanggung jawab saat memimpin Luhak Nantuo. Hal ini disampaikan Tokoh masyarakat M.Idrus di kediamanya, Kuburajo, Nagari Limo Kaum Kecamatan Lima Kaum Kabupaten Tanah Datar (5 Oktober 2024)

Etikabilitas Eka Putra dibuktikan transparansi dalam pengambilan keputusan, keberanian Eka Putra untuk bertindak adil, dan tidak menyalahgunakan kekuasaan untuk kepentingan pribadi selama menjabat.

Publik telah mengetahui Eka Putra memahami jabatannya selama menjabat kepala daerah dijalankan dengan penuh tanggung jawab.

Eka Putra mampu menciptakan lingkungan yang positif, mendukung budaya kejujuran dan saling menghargai, serta mendorong kepatuhan pada nilai-nilai moral saat turun ke masyarakat selama menjalani amanah di Luhak Nan Tuo.

Media pun menyorot tingkat kecerdasan, wawasan, dan kemampuan analisis Eka Putra selama menjabat memahami masalah serta merumuskan solusi yang efektif.

Eka Putra memiliki kemampuan berpikir kritis untuk melihat masalah dari berbagai sudut pandang dan merumuskan solusi yang tepat untuk kesejahteraan Masyarakat

Intelektualitas Eka Putra mampu berkomunikasi secara efektif bahkan bisa menyampaikan visi, misi, dan kebijakan dengan jelas, serta mampu mendengarkan dan menghargai masukan dari berbagai pihak.

Menurut pantauan awak media kedekatan Eka Putra dengan masyarakat memahami aspirasi, kebutuhan, dan harapan masyarakat serta mampu menyampaikan solusi yang relevan dengan masalah yang dihadapi.

Elektabilitas Eka Putra mampu mendapatkan dukungan dari masyarakat, kebijakan dan program yang direncanakan untuk Tanah Datar dapat diimplementasikan dengan sukses.

Kemampuan Eka Putra membangun citra positif di mata publik. Ia mampu membangun narasi yang baik tentang visi, misi, dan integritasnya, serta konsisten dalam tindakan yang sesuai dengan apa yang telah disampaikan tersebut. (Al-Kautsar)